
【国際会長モットー】

WE SERVE
（われわれは奉仕する）

【国際会長テーマ】

Changing The World
（世界を変える）

【ガバナー・スローガン】

市民のための社会奉仕

【今治ＬＣ会長スローガン】

ありがとう ご縁に感謝 We Serve

【今治ＬＣ会長努力目標】

●新会員増強
●アクティビティへの積極的参加
●委員会活動の活性強化
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日　時　４月21日㈰　13：00〜15：00
場　所　高知県民文化ホール
出席者　�加藤克利会長、菅道就次期会長�

渡邊直人幹事、矢野賢会計�
藤髙研志次期幹事、宇野一世計画委員長�他

第70回336-A 地区年次大会出席報告

　去る４月21日に高知県高知市で行われた地区年次
大会に参加してきました。
　ゴルフには参加しなかったのですが、前日から高
知市に入り、焼き肉をたくさん食べて次の日の大会
に向けて英気を養いました。下戸でお酒は飲めない
自分の代わりに菅次期会長が、高知のおいしい日本
酒を堪能していました。
　当日は朝の９時半に会場の高知県民文化ホールに
集まり、全員で集合写真を撮りました。撮影後に受
付を済ませ、初めて選挙会に参加しました。選挙会
場に入り、よくわからないまま３枚の投票用紙に〇
をつけて投票をしてきました。
　10時15分から開催される第一分科会に、会員増強
について加藤会長と宇野計画委員長の発表があった
ので会場に入りました。今治ライオンズクラブの順
番になり、加藤会長が挨拶をした後、宇野計画委員
長がパワーポイントを使い、要点を絞って発表を行

次期幹事 藤髙　研志

地区ガバナーズアワード（クラブ表彰）
今治 LC 受賞

◦グッドスタンディング賞
◦特別クラブ功労賞
◦100％クラブ幹事賞
◦会員増強賞（金賞）
◦MJF賞（金賞）
◦国際関係賞【海外クラブとの姉妹提携】
　（特別友好賞）

いました。１度に10人の新会員の入会があったとい
うところでは、周りから「新会員10人はすごい」と
いう声が聞こえてきました。
　次に鏡川沿いの広場で昼食を食べて年次大会の会
場に向かいました。地区年次大会の地区ガバナーズ
アワードの表彰で、今治ライオンズクラブが会員増
強でガバナー特別賞を受賞し、壇上で加藤会長が表
彰を受けました。壇上で表彰を受けたのは今治のみ
だったので、今治ライオンズクラブメンバーとして
鼻が高くなりました。
　来年度は、丸亀市で開催されることが決定しまし
た。次回もたくさんのメンバーで参加したいと思い
ました。参加された皆様、お疲れ様でした。
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第70回地区年次大会記念ゴルフ大会

　去る４月20日㈯、高知県にて第70回地区年次大会（記
念ゴルフ大会）が黒潮カントリークラブで開催され
ました。当クラブからはメンバー13名参加し当日の
天気は晴れ時々曇りと絶好のゴルフ日和でありました。
前日、白石次期第１副会長と明日の出発時間を打ち
合わせしていた時、白石次期第１副会長から「ゴル
フ練習はしたか」と聞かれ、「半年以上クラブを握っ
ていない」と答えたところ、「空振りするから今晩
練習した方が良い」と言われました。ですが、あい
にくその晩は用事があり練習をすることが出来ませ
んでした。床に就いたけれども気になるので早朝４
時30分起床し野間ゴルフ場に駆け込み、まだ夜明け
前でしたがコインで玉を買い30分少しの打ちっ放し
練習を行いました。そして車に飛び乗り高知への遠
征に向かいプレイに熱中。天気良かったですが結果
は聞くまでもなく前半・
後半共最悪の結果でした。
（忠告の空振り有り）今
治ライオンズクラブのゴ
ルフ同好会のメンバーは
﨑山先輩を筆頭に上位な
成績を収めた方々が沢山
おられますので非常に申
し訳なく思います。
　同組で一緒にプレイを
してくれた原田ライオン、
田中ライオン、津村ライ
オン、ありがとうござい
ました。

日　時　４月20日㈯　13：10〜
場　所　Kochi 黒潮カントリークラブ
　　　　◇参加人数　191名

木村　智一

順位 氏　名 Total HC Net
３位 﨑山　俊紀 72 1.20 70.80
４位 吉岡　立身 89 18.00 71.00
11位 梶原　俊二 96 24.00 72.00
28位 津村　建造 86 13.20 72.80
40位 黒田　　聡 83 9.60 73.40
51位 原田　慎二 90 15.60 74.40
61位 馬越　信次 87 12.00 75.00
76位 渡辺　正隆 95 19.20 75.80
96位 鎌田　英一 85 8.40 76.60

100位 白石　憲司 102 25.20 76.80
133位 田中　敏也 110 31.20 78.80
138位 村上　浩二 90 10.80 79.20
156位 木村　智一 113 32.40 80.60

ニアピン賞　太平洋⑤　　鎌田　英一
　　　　　　暖流②・⑥　﨑山　俊紀
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今治ライオンズクラブ４月第１（第1500回）例会

　2024年４月４日、今治ライオンズクラブ第1500回
例会が開催された。
　今回は特別な例会ではなく、羽倉 ZCがゲストで、
それ以外は通常例会として粛々と進行した。
　私はその昔2002年に1000回例会を経験している。
その時の会長はＬ竹中尚將であり、私はテールツイ
スター（１回目）であった。
　記念すべき大きな節目の1000回であり、事前から
クラブ内ではその時には是非とも出席率100％を達
成しようという空気になっていた。またそれを何と
か実現しようと時の執行部を中心としたメンバーが
画策に動き出した。
　出張の多い会員にはその予定を確実にさせたり、
身体の弱い会員には熱があっても出て来いと言った
り等々、なかなか大変な作業があった。その当時の
模様が今でも頭の中に蘇る。
　結局1000回例会はメンバー全員のチームワークに
より見事出席率100％を達成することができた。
　関わったメンバーが知恵を出し合いその努力が報
われた瞬間であったが、それまでには想定外の事案
も発生したり、本当に厄介な例会であった。世話人
の中にいた私自身は良かったというより、「ヤレヤ
レ何とかできたわい」という感覚だったように記憶
している。
　今回の1500回例会は出席率69.9％であったが、我々
が入会した1990年代とは時代が大きく変化している。
幹事をはじめ、メンバーヘの出席要請を担当する者
にとっても確かにしんどい仕事ではある。それは理
解できる。
　我々昭和の人間にとっては現在のパワハラ等で世
の中騒いでいること自体よく意昧がわからない。し
かしながら今の世の中それらを理解しないと大変な
ことになるようで、どの業界もそうみたいである。
　例会出席に関しては私が入会当時の今治ライオン

ズクラブはとにかく「例会には出席しなさい」また「頼
まれた役は断らず受けなさい」というのが基本中の
基本の時代で、いわゆる昭和の「めんどい」先輩方
がたくさんいた。（※当時のメンバーを今のパワハ
ラに照らし合わせると全員アウト！）納得できない
理不尽極まりないことも数知れずあった。その当時
と現在を比較することはできないし、もちろん強制
することもできない。ただひとつ言えるのはライオ
ンズクラブには必携があり、ルールがあるというこ
とだ。これだけは昔と何一つ変わってないというこ
とを皆さんには理解してもらわないといけない。
　私はたまたまではあるが、例会出席に関しては現
在540回以上連続純出席を続けている。約23年間例
会を欠席したことがない。２Ｚ内約190名の中で２
番目か３番目の記録である。これだけ長期になると
余程のことがない限りさすがにもう例会は休めない。
　これには身体がまず健康でないといけないこと。
入院などはできない。それと例えば身内の不幸ごと
等が例会日と重なってはいけないこと。それなりの
運も必要となり、なかなか難しい側面がある。もう
クラブ内で私の記録を抜く会員は近い将来も出ない
であろうという自負はある。
　最後になるが、我がクラブで例会を欠席するメン
バーに対して「例会に出て来いよ！」とキツく言え
るのは「お前しかおらん」と皆さんによく言われる。
しかしながら現在の状況で無理強いはできない歯痒
さが残る難しい世の中になってしまった。
　皆さん、とにかく例会には出席しましょう！

第56代会長 村上　浩二

連続547回　例会純出席

　今年の桜は例年より３日遅く、昨年より９日遅く開花したそうです。
　３月中旬以降も寒い日が続き寒暖差も激しく、今年桜はいつ咲くのかなと思いつつ、夜桜を観ながら
花見弁当を食べ、ビールを飲み季節感を味わう、このなんともいえない雰囲気がこの季節の良いところ
ではないかと思います。（私、お酒は弱い方ですが・・・・）
　桜は開花してからなんと最短で１日で満開になるそうです。もちろんその時の気温にもよると思いま
すが色々見ているとだいたい開花して４日〜７日前後で満開になるような感じがします。
　ただ、今年は雨が降ったり寒の戻りがあったりで時期的に少しずれている模様です。
　今治市内、市外お花見の名所はたくさんありますが皆さんどこの桜がお気に入りでしょうか。
� （ＭＣ委員　吉住　英三）

道後公園ソメイヨシノ標本木
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次期第一副会長 白石　憲司
　４月18日㈭、鈍川温泉の皆楽荘に於いて毎年恒例
となってきている花見例会が開催されました。例年
は桜が満開となる４月の第１例会に行われています
が、今年はクラブ結成1500回記念例会と重なり、現
執行部の苦渋の決断により私にとっても初めての花
無し花見例会となりました。
　初めから桜の無い事はわかっていたとはいえ、そ
れでも花瓶に桜の一輪でもあるかなと思いつつ・・・　
それも無理ならせめて桜餅かなと思いながら会場に
向かいました。18：00より例会が開催され、終了後
お楽しみの懇親会となりましたが、美味しい料理と
お酒のおかげで桜の事などすっかり忘れ楽しい時間
を過ごすことが出来ました。
　（花は無くても酒は飲める）結局は美味しい料理
と美味しいお酒、そして仲間がいればそれ以外はど
うでもいいという個人的な結論でした。

日　時　４月18日㈭　18：00〜
場　所　皆楽荘

４月第２花見例会出席報告

　去る４月２日㈫ Ryokan 尾道西山で行われました
尾道 LC 結成65周年記念例会に加藤会長と私の２名
で出席してきました。
　尾道LCは、昭和34年にチャーターナイトを行ない、
65周年を迎えられました。
　「We�Serve」を基本理念とし青少年育成や地域
社会の文化、社会福祉の向上の為に積極的に多くの
事業を行なってこられたそうです。当クラブとの姉
妹提携は57年前に瀬戸田で両クラブが参加し締結さ
れたそうです。
　記念例会では、60年モナーク・シェブロン賞を藤
原寿雄顧問が60年と長きに渡りクラブに貢献された
事によりガバナーより贈呈されました。
　懇親会では当クラブ加藤会長の乾杯の挨拶で始
まりホストクラブである福山 LC 姉妹クラブの松江
LC の会長・幹事が同卓でしたので各クラブのお話
で盛り上がりました。

日　時　４月２日㈫　17：30〜
場　所　Ryokan 尾道西山旅館

尾道ライオンズクラブ結成65周年記念例会参加報告

幹事 渡邊　直人

　その後、尾道市内で二次会に出席をし尾道 LC の
皆様と楽しい時間を過ごさせて頂きました。
　今回、記念例会・懇親会・二次会と参加させて頂
き尾道 LC と今治 LC は大変歴史のある友好クラブ
と実感しました。
　加藤会長大変お疲れ様でした。代行も、ありがと
うございました！
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＊日　時　令和６年４月４日㈭　12：15〜
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員63名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員７名
　　　　　純出席者37名　　　69.9％
＊会長挨拶

＊ビジター紹介
　２R ２Z ZC　羽倉一正様
＊ビジター挨拶
　２R ２Z ZC　羽倉一正様
＊アワード贈呈
　10ヶ年皆出席賞
　　　矢野　　賢

＊食事懇談

＊審議事項
１．５月第１例会時間・場所変更について
２．国際姉妹提携クラブ訪問助成金について
３．嘉義 LC会長記念品について

４月第１例会報告
2Z�ZC�羽倉一正様

第1500回記念例会、真におめでとうご
ざいます。継続は力なりといいますが、
脈々と引き継がれた伝統に歴代会長は
じめメンバーの努力に敬服いたします。
さらに2000回と永久に続けてください。

加藤　克利　本日1500回例会を迎える事ができまし
た。皆様ありがとろうございます。東
京にいる娘の由宇加が只今就活中です。
エールを送りたいと覆います。

中村　浩治　先日メンバーで行った市役所前の「自
由と平和の鐘」の花が色鮮やかに咲い
ています。1500回例会のお祝いと合わ
せてドネーションします。

鳥井　　洋　1500回記念例会へ参加し、皆様の笑顔
に会え嬉しく思います。

二宮　幹雄　愛媛アイバンクだより第37号の表紙の
漫画に私の実話が掲載されました。登
場する A さんは私、先輩 B さんは故
Ｌ髙橋勉です。

村上　浩二　1500回例会おめでとうございます。私
が T・T をしておりました1000回例
会の時は今とは時代が違いますがメン
バー全員のチームワークにより出席率
100％を達成いたしました。懐かしい
思い出です。

梶原　俊二　1500回記念例会に参加、歴史と継続を
感じます。ZC 羽倉様に出席いただき
まして有難うございます。

本日は1500回例会おめでとうございま
す。３人共2000回例会も出席できるよ
う生活改め頑張ります。加藤会長のラ
イオンズ愛にドネーション致します。

４月第１例会ドネーション情報

例会・理事会報告

田中　敏也　嬉しい事がたくさんありました。委員
長等の呼掛けに快くお引き受けして頂
いておりますのでドネーション致しま
す。

梶原　俊二　�次期奉仕委員長の指名を受けました。
また来期も皆様方にご迷惑をおかけす
る事となります。宜しくお願い致します。

•３月生まれ誕生祝
中村　浩治（3/3）・菅　　道就（3/5）
羽藤　　巧（3/11）・吉住　英三（3/15）
曽我部　勝（3/14）・安永　健治（3/29）
鳥井　　洋（3/31）

３月第１例会ドネーション情報

＊報告事項
１．�第３回地区ガバナー諮問委員会並びに GAT・

GMA・会則委員会出席報告
２．�尾道 LC チャーターナイト65周年記念例会出席

報告
３．�薬物乱用防止教育認定講師養成講座出席報告
４．�次期メインアクティビティについて
５．�その他
＊ラッキーカード
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は４月11日㈭　18：30〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は４月18日㈭　18：00〜
　　　　　　鈍川温泉　皆楽荘

⎝
⎜
⎜
��⎛

渡邊　直人
矢野　　賢
宇野　一世



−7−

Imabari LIONS CLUBS

４月第２例会報告
＊日　時　令和６年４月18日㈭　18：00〜
＊場　所　皆楽荘
＊出席者　会員63名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員７名
　　　　　純出席者30名　　　56.7％
＊会長挨拶
＊審議事項
１．�献血アクティビティについて
２．�今治・尾道 LC 親善ゴルフコンペの助成金につ

いて
３．�次期地区役員・委員オリエンテーションについて
４．�次期三役オリエンテーションについて
５．�今治市国際交流協会法人会費について
６．�台湾花蓮及び東部地震復興支援金について

＊日　時　令和６年４月11日㈭　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　13名出席
＊審議事項
１．�献血アクティビティについて
２．�今治・尾道 LC 親善ゴルフコンペの助成金につ

いて
３．�次期地区役員・委員オリエンテーションについて
４．�次期三役オリエンテーションについて
５．�今治市国際交流協会法人会費について
６．�台湾花蓮及び東部地震復興支援金について
７．�その他
＊報告事項
１．３月末会計報告
２．その他

４月第１理事会報告

＊日　時　令和６年４月25日㈭　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　13名出席
＊審議事項
１．�第27回今治市民のまつり「おんまく」特別広告

について
２．�その他
＊報告事項
１．�地区年次大会出席報告
２．�その他

４月第２理事会報告

加藤　克利　私のつまらない挨拶も本日を含めまし
てあと５回となりました。審議事項に
次期地区役員とか次期三役とかの文言
がでてくる耳障りの良い季節になりま
したのでドネーション致します。

村上　浩二　先日、孫娘が波止浜小学校に入学しま
した。元気に育ってくれてます。

梶原　俊二　愛媛県宅地建物取引協会の監査が無事
終える事ができました。その他団体す
べて終了し、総会が終了すれば協会の
役員を卒業致します。

花見例会おめでとうございます。花は
なくなりましたが、今週末に花を探し
に高知に行ってきます。

渡辺　正隆　やればやる程点数が増えるゴルフスコ
アーですが、今月はめぐり合わせが良
くなんと７回もゴルフが出来る事にな
りました。神様に感謝して、又出来れ
ば80台のスコアーが1回出ることを期
待してドネーション致します。

原田　慎二　一昨年今治 LC 主催で講演会を依頼し
た今治出身の絵本作家�長野ヒデ子先
生が「児童文化功労賞」を受賞されま
した。今年度は黒柳徹子さんと二人で
した。喜ばしいことですのでドネーショ
ン致します。

４月第２例会ドネーション情報

安永　健治　�3/31今治 LC ゴルフ同好会コンペにて
優勝いたしましたのでドネーションし
ます。尚、リジョンの順位は25位でした。

黒田　　聡　�去る3/31㈰２Ｒ親善ゴルフ大会で優勝
してしまいました。Ｗペリア方式での
コンペでしたがネット42、HC が8.5も
付きまして運よく優勝することができ
ました。

横田　勤治　�今治中央 LC の会報「つつじ」の表紙
に遠い目をした私が写っていたのでド
ネーションします。

•４月生まれ誕生祝
菊川　直倫（4/6）・大久保治彦（4/9）
藤本　裕之（4/29）

＊報告事項
１．その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は４月25日㈭　18：30〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は５月２日㈭ 6：30〜清掃 7：00〜例会
　　　　　　吹揚神社

⎝
⎜
⎜
��⎛

渡邊　直人
矢野　　賢
宇野　一世



２R 親善ゴルフコンペ結果

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 黒田　　聡 42 8.4 33.6
12位 﨑山　俊紀 37 1.2 35.8
17位 平田　　弘 48 10.8 37.2
18位 貴田　敏幸 42 4.8 37.2
25位 安永　健治 40 2.4 37.6
34位 鎌田　英一 43 4.8 38.2
52位 田中　敏也 58 18.0 40.0
54位 渡辺　正隆 44 3.6 40.4
63位 梶原　俊二 46 4.8 41.2

◇３月31日㈰　今治CC　参加人数　80名
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　2024年３月31日㈰、今治カントリー倶楽部にて、
ライオンズクラブ２R 親善ゴルフコンペ及び今治
LC３月度月例が開催されました。
　今治 LCからは９名がエントリーしました。
　天候も快晴で、桜もほぼ満開状態。特に11ホール
の桜が見頃でした。
　２R 親善ゴルフの結果（ハーフのみ）としては、
80名参加の中、黒田さんが見事優勝でした。優勝景
品はテレビだと聞いています。
　﨑山さんがベスグロ（37）、渡辺正隆さんがニア
ピン（15番）、安永さんが25位で景品を獲得しました。
　また、同日開催された、今治 LC３月度月例では、
安永さんが優勝されました。今期、３回目の優勝かな？
　梶原さんが同ネットの２位でした。
　和気あいあいととても楽しい１日でした。メンバー
の皆様大変お疲れ様でした。
　４月月例は高知での開催となっております。今後
もより多くのメンバーの参加をお願いします。

ゴルフ同好会会長 鎌田　英一

今治 LC3月月例結果

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 安永　健治 82 13.4 68.6
２位 梶原　俊二 87 18.4 68.6
３位 貴田　敏幸 89 17.8 71.2
B.B 平田　　弘 97 18.6 78.4

◇３月31日㈰　今治CC　参加人数　９名

今治 LC4月月例結果

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 﨑山　俊紀 72 5.0 67.0
２位 吉岡　立身 89 21.0 68.0
３位 原田　慎二 90 17.7 72.3
B.B 田中　敏也 110 26.0 84.0

◇４月20日㈯　黒潮CC　参加人数　13名

同好会情報
ゴルフ同好会


